

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

1. FC Gunzenhausen : 1. FC Berolzheim-Meinheim
Samstag, 25.11.2023, 17:15 Uhr

1. FC Gunzenhausen gegen 1. FC Berolzheim-Meinheim 9:1

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam des 1. FC Gunzenhausen, als Jürgen Kieser das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den 1. FC Berolzheim-Meinheim bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Kieser, Lahner und Guthmann, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Kieser / Lahner machten mit Bickel / Höglmeier beim 11:7, 12:10, 11:8 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten daraufhin Möhrlein / Guthmann beim 3:0 gegen Bauer / Schweinzer. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Jürgen Kieser hatte im Einzel gegen Herbert Bauer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte am Nachbartisch Stefan Möhrlein beim 2:3 gegen Maximilian Bickel leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp und konnte somit nur beinahe einen sensationellen Erfolg verbuchen. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Stefan Guthmann gelang es, Johannes Höglmeier im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Markus Lahner hatte im Match gegen Stefan Schweinzer am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des 1. FC Gunzenhausen und des 1. FC Berolzheim-Meinheim. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Jürgen Kieser und Maximilian Bickel, die Jürgen Kieser letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Mit nur einem Satzverlust ging Stefan Möhrlein gegen Herbert Bauer durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Stefan Guthmann bekam es nun mit Stefan Schweinzer zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Stefan Guthmann am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:4 für Guthmann und 4:8 für Schweinzer seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 8:1. 6:11, 13:11, 11:7, 8:11, 13:11 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Markus Lahner und Johannes Höglmeier den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Lahner mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Durch diesen Sieg hat der 1. FC Gunzenhausen nun 4 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der 1. FC Berolzheim-Meinheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 5:9 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Windsbach III (1. FC Gunzenhausen) bzw. gegen den TTV Neustadt/Aisch (1. FC Berolzheim-Meinheim).

Statistik:

1. FC Gunzenhausen

Doppel: Kieser / Lahner 1:0, Möhrlein / Guthmann 1:0

Einzel: J. Kieser 2:0, S. Möhrlein 1:1, S. Guthmann 2:0, M. Lahner 2:0

1. FC Berolzheim-Meinheim

Doppel: Bickel / Höglmeier 0:1, Bauer / Schweinzer 0:1

Einzel: M. Bickel 1:1, H. Bauer 0:2, S. Schweinzer 0:2, J. Höglmeier 0:2